

VALIENTE MUJER NACIÓ PARA SUPERAR RETOS

# Muñequitas la iluminan

◆ **ALVARO VALVERDE**  
alvaro.valverde@lateja.co.cr

**Doña Marisol Gómez** es una ejemplar mujer que nos enseña lo es sacar fuerzas cuando parece que ya estas no existen.

Ella tiene 45 años de vivir con un tumor en la médula que la obligó a permanecer sentada, en una silla de ruedas, de por vida y ahora se dedica a hacer y vender muñecas de trapo.

A los 23 años la luchadora señora fue diagnosticada con cáncer de médula y los doctores nunca creyeron que pudiera vivir por mucho tiempo.

“Los médicos me dijeron que tenía un tumor maligno y me mandaron a morir a la casa, me dieron tres meses de vida”, contó doña Marisol.

Esta vecina de San Diego de La Unión es albina y la falta de cuidados durante la niñez hizo que perdiera la vista, poco a poco, hasta quedar ciega.



**Las muñequitas le quedan bien coquetas a doña Marisol.** MELISSA FERNÁNDEZ

A pesar de estos golpes, hace 10 años decidió buscar una luz para su vida y comenzó a vender las muñequitas que ella misma hace.

“Después de quedar en la silla de ruedas mi esposo me abandonó y yo entré en una depresión muy fuerte porque tenía a mis dos hijas, una con ocho meses y otra con un

año y no sabía cómo iba a salir adelante con ellas, pero lo logré”, dice muy orgullosa esta ejemplar mujer.

“Empecé a hacer las muñecas por la depresión y una doctora me dijo que podían ser negocio, nunca creí que se pudieran vender pero sí se vendieron”, explicó.